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На Долго Плеоовском агитпункте
Идет подготовка к выборам в Верховный 

Совет РСФСР в деревне Долгое Плесо, 
Зенкбвского сельского Совета. Здесь ор
ганизован агитпункт. Тепло и уютно в 
агитпункте, стены его украшены лозунга
ми, плакатами и портретами руководите
лей партии и правительства.

Каждый день с 7 часов до 11 часов ве
чера в агитпункте дежурят агитаторы.

Ф. А Горшков.

ШИРЕ РАЗВЕРНУТЬ КООПЕРАТИВНУЮ ТОРГОВЛЮ, 
РАСШИРИТЬ ПРОИЗВОДСТВО ПРОДОВОЛЬСТВИЯ 

И ТОВАРОВ ШИРОКОГО ПОТРЕБЛЕНИЯ
Совет Министров СССР Правительство создало

9 ноября этого года принял 
постановление „О разверты
вании кооперативной тор 
говли в городах и посел
ках продовольствием и 
промышленными товарами 
и об увеличении производ
ства продовольствия и то
варов широкого потребле- 
ния“, явившееся новым 
выражением заботы совет
ского государства об улуч
шении жизни народа, имею
щее огромное значение в 
деле выполнения задач, 
поставленных в новой 
пятилетке. В этом постанов 
левии правительство по
требовало коренной пере
стройки работы потреби
тельской кооперации.

Как же руководители 
кооперативных организа
ций нашего округа реа
лизуют постановление Со 
вета Министров СССР?

После выхода в свет нос 
тановлевия Совета Минист
ров СССР правление окру 
жного рыболовпотребсоюза 
вьшосло решение о широ- постановление Совета Ми

все условия, необходимые 
для широкого развертыва
ния кооперативной торгов
ли. Теперь дело только за 
инициативой, предприим 
чивостью и энергией коопе
ративных работников. Это
го то и недостает нашим 
кооператорам.

Правление окружного 
рыболовпотребсоюза до се
го времени еще не решило 
такой важный вопрос: где 
будет открыто производ
ство продовольствия в 
товаров широкого потреб
ления по системе рыболо
вецкой кооперации. Оно все 
еще продолжает состав
лять планы, учитывать, 
выяснять разные несуще 
ствевные обстоятельства, 
ограничиваться тем, что 
производство товаров широ
кого потребления по их сис
теме должно быть увели
чено на 10 процентов про
тив прошлогоднего.

Надо отметить и то, что

Выдвижение кандидатов в состав 
Ханты-Мансийской Окружной 

избирательной комиссии по выборам 
в Верховный Совет РСФСР

* *  *
Нина Михайловна Чащина—кандидат 
от профессиональной организации 

работников начальных и средних школ 
Сургутского района

Состоялось заседание 
Сургутского райкома про 
фессяонального союза ра
ботников начальных и сред
них школ с участием проф
союзного актива. Заседа- 
ние обсудило вопрос о вы
движении кандидата в сос
тав Окружной избиратель
ной комиссии по выборам 
в* Верховный Совет РСФСР.

Первым взял слово для 
предложения учитель тов. 
Азаренко.

— Я ,—говорит он,—ре
комендую выдвинуть в со
став Окружной избиратель
ной комиссии учительни
цу Зарямской семалет 
ней школы Нину Михай
ловну Чащиву. Все мы

ком развертывания коопе
ративной торговли в окру
ге. С этой целью в каждом 
райцентре намечено было 
открыть магазины по тор
говле продуктами и това
рами широкого потребле 
ния. Выла проведена закуп
ка сельхозпродуктов укол 
хозов и колхозников на 553 
тысячи рублей. Открылись 
четыре магазина—в Ханты- 
Мансийске, Самарово, Сур
гуте и Бёрезово.
Начало было неплохое. Но 

так как руководители тор
говых организации несерь
езно подошли к разрешени 
этого вопроса, то кое где 
через неделю торговать ста 
ло нечем.Так получилось с 
магазином горрыбкоона, ко
торый прекратил торговлю 
сельхозпродуктами из за 
отсутствия последних на 
базе. Правда, горрыбкооп

ниотров СССР продол
жают „изучать** не только 
кооперативные, но и не- 
оторые партийные и со* 
ветские работники. Если 
бы руководители районов 
серьезно занялись улуч
шением работы кооперации, 
то кооперативная торговля 
была бы развернута гораз
до шире.

Чтобы развертывание 
кооперативной торговли не 
было отложено на буду
щее-1 время, необходимо, 
чтобы за это дело взялись 
райкомы партии и испол 
комы районных Советов. 
Они решительно должны 
изменить свое отношение 
к кооперации, тщательно 
рассматривать ее планы, 
заботиться о расширений 
материальной базы, помо
гать торгово-кооператив-

знаем ее заслуги перед 
страной. За свою самоот
верженную работу она на
граждена орденом „Знак 
почета**. Наше доверие она 
вполне оправдает.

Предложение тов. Аза
ренко поддержали учителя 
т.т. Сабурова, Ковейша, 
Лосев и Пугяо.

Райком профсоюза еди
нодушно решил выдвинуть 
от профессиональной ор 
ганизации работников на
чальных и средних школ 
Сургутского района кан 
дидатом в состав Окр уж 
ной избирательной комис
сии по выборам в Верхов
ный Совет РСФСР тов. Ча- 

,щину Нину Михайлов ну.

Федор Семенович Кольев—кандидат 
от общего собрания колхозников 

рыболовецкой артели им. Андреева

закупил в отдаленных кол ным Работникам в изыска 
ю зах и  туш  мяса,3 тонны НИИ помещвнИЙ для ыага' 
рыбы, 15 голов крупного ро 
га того скота. Но реальных 
мер к быстрейшей достав 
ке закупленных продуктов 
на базу со стороны руково 
дителей рыбкоопа тт.Слепцо 
ваи Анкушева неприаято.

Хуже того, такие рай- 
рыболовпотребсоюзы, как 
Кондинский (председатель 
тов. Чудновец) и Микоянов 
ский (председатель т.Прос- 
вирнин), к закупке сель 
хозпродуктов до сего вре 
меня не приступили: здесь 
все еще „изучают “ поста 
Нбвление правительства, 
ждут „разъяснений4 от 
вышестоящих организаций.

зинов, ларьков и складов, 
изучать кадры кооператив 
ных работников, руково 
дить повышением их де
ловой квалификации и по
литического уровня.
. Работники кооперации 
нашего округа должны де 
лом ответить на поотанов 
ленив партии и правитель 
ства, приложить все свот 
силы, мобилизовать и ис 
пользовать местные ресур 
сы для развертывания ши 
рокой кооперативной тор 
говли и увеличения про
изводства продовольствия 
и товаров широкого пот 
реблеажя.

13 декабря более 40 кол
хозников рыбартели аме. 
ни Андреева (деревня Тур- 
палы, Карымского нацио
нального Совета, Кондин* 
ского района) явились на 
общее собрание, посвящен 
ное выдвижению кандидата 
в состав Ханты Мансийской 
Окружной избирательной 
комиссии по выборам в 
Верховный Совет РСФСР.

Колхозник Копьев Павел 
Васильевич выступил с 
предложением выдвинуть 
в состав Окружной избира
тельной комиссии знатного 
рыбака Федора Семеновича 
Копьева.

—Каждый из нас,—ска
зал он,—знает Федора Се
меновича, как передового 
колхозника. Я считаю, что 
собрание поддержит эту 
кандидатуру.

Затем выступала кол
хозница тов. Шабанова.
—Я знаю,—говорит она,— 

Федора Семеновича Ко
пьева с 1939 года. Ежегод
но он перевыполняет за 
дания по вылову рыбы.Не
даром правительство на
градило его медалями „За 
трудовую доблесть** и „За 
доблестный труд в Великой 
Отечественной войне 1941 — 
1945 гг.“ Я уверена, что 
Федор Семенович с чес
тью оправдает оказанное 
ему доверие.

Общее собрание колхоз
ников рыбартели имени 
Андреева приняло едино 
душное решение выдви 
нуть тов. Копьева Федо
ра Семеновича кандидатом 
в состав Окружной изби 
рательной комиссии по вы
борам в Верховный Совет 
РСФСР.

Собрание областного партийного актива
ДРОГОВЫЧ, 11 декабря ванне помещения для Бори 

(ТАСС). Состоялось соб 
рание областного партий

олавского избирательного 
округа, открыты первые 

ного актива. Выступивший агитпункты. При город-

Подготовка к выборам 
в Верховные Советы 

союзных и автономных 
республик

Вся подготовка к выбо
рам ведется с участием 
широчайших масс трудя
щихся, миллионов избира
телей. Ор ганы, призванные 
обеспечить неуклонное и с
полнение избирательного 
закона,—избирательные к о 
м и с с и й — создаются нашим 
народом.

Центральные избиратель
ные к о м и с с и й  по выборам 
в Верховные Советы Р о с 
сийской Федерации, Бело
руссии, Азербайджана, 
Армении, Киргизии. Л а т 
вии, Карело-Финской и не
которых других республик 
уже созданы. Теперь по 
всей стране проходит вы 
движение кандид-.тов в 
состав Окружных избира
тельных комиссий.

В состав избирательных 
комиссий трудящиеся на
шей страны выдвигают наи
более достойных людей, 
самоотверженных участни
ков социалистического 
строительства, активных 
борцов за новую сталин
скую пятилетку, людей, 
верных великому делу 
Ленина—Сталина.

Коллектив работников 
Московской ткацко-отбелоч
ной фабрики имени Молотова 
выдвинул в состав Ф рун
зенской Окружной избира
тельной комиссии столи
цы лучшую ткачиху Вар
вару Зуеву.

На Украине колхозники 
артели имени Сталина, 
Дубляаовокого района, по
слали своим представите
лем в Бэриславскую Окруж
ную избирательную комис
сию лучшую звеньевую 
колхоза тов. Соломчак.

В Ленинграде в состав 
Володарской Окружной 
избирательной комиссии 
коллектив Невского ма
шиностроительного завода 
им. Ленина выдвинул мас
тера Васильева. Он с ору
жием в руках защищал 
социалистическую Родину 
на фронтах Отечественной 
войны и за проявленное 
мужество и геройство удос
тоен звания Героя Со
ветского Союза.

з докладом по подготовке 
к выборам в Верховный 
Совет Украинской ССР 
секретарь Бориславского 
горкома КП(С)У тов. Пивнев 
говорил о росте полити 
ческой и трудовой актив
ности нефтяников.

Заканчиваете* обору до

ской парткабинете созданы 
семинары для руководите 
лей агитколлективов, заве 
дующих агитпунктами и 
агитаторов. В 72 кружках 
окЪло 5 тысяч нефтяников 
изучают „Положение о вы 
борах**.

ВЫРАБОТАНО 12 МИЛЛИОНОВ 
ПУДОВ САХАРА

С начала сезона оахаро* 
варения на Украине пуще’ 
ны 105 сахарных заводов- 
Они уже выработали свы
ше 12 миллионов пудов 
сахара—на 800 тысяч пудов 
больше, чем за то же вро* 
мя в прошлом году*
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

О Б  О Д Н О Й  П О Л И Т Ш К О Л Е
В начале ноября Сама

ровский райком ВКП(б) по
ручил тов. Матвейчук р у 
ководи! ь одной из полит
школ Ханты • Мансийска. 
При этом ^ов. Матвейчук 
получала список слуш ате
лей школы. В нем значи
лось 25 коммунистов. Боль
шинство из них являются 
членами поселковой терри
ториальной и банковской 
первичных парторганиза
ций. Для занятий отведена 
уютная теплая и светлая 
комната при доселковом Со
вете.гп

В понедельник 25 ноября 
собрались на занятие 8 
человек. На этот раз тов. 
Матвейчук провела ввод
ную беседу по программе 
политшколы. И на этом за 
нятия кончились..

2 декабря занятия в полит
школе снова не состоялись. 
В этот день проходило от
четно-выборное собрание 
в поселковой территориаль
ной первичной парторга
низации. Многим слуш ате
лям школы пришлось уча
ствовать на этом собрании.

Итак, потеряно ^больше 
гов. Матвейчук охотно, месяца, а политшкола еще 

взялась за порученное ей не начинала работу, 
дело. На Н  ноября она на- Кто эти коммунисты, ко 
метала организационное за-! торые не хотят повышать 
нятие школы, о чем опо- свой идейно- политический

Расширять лов рыбы 
нарымскими чердаками

веетила всех своих слу
шателей.Но явились в шко
лу только 12 человек. Все 
же организационное заня
тие было проведено, избран 
староста. По желанию слу
шателей решено зааятия 
про водить раз в неделю— 
го по едел> никам.

Ь | орое занятие школы 
намечалось Е а  18 ноября 
Но оно не состоялось по 
той причине, что руководи 
те ль школы не пришла: ей 
не разрешил уйти с парт 
собрания секретарь перввч 
ной парторганизации окр 
исполкома тов. Будников.

Чтобы наверстать упу 
щенное, тов. Матвейчук 
решает провести занятие 
школы во вторник 19 нояб 
ря. Однако попытка не уда
лась: из всех слушателей 
школы явились на занятие 
только т т. Соловьева, Гав
рин и Шмонин. Занятие пе 
ренесли еа завтра, но на 
него пришли лишь те же 
коммунисты. Так занятия 
в политшколе срывались 
подряд три дня.

Видя, что большинство 
коммунистов не ходит в 
школу, тов. Матвейчук 
обращается за помощью к 
секретарю поселковой тер
риториальной первичной 
парторганизации тов. Зы
кову (сейчас он не являет
ся секретарем), ибо из 
этой парторганизации не 
посещают занятия пять 
коммунистов. Вместо ока 
зания помощи тов. Зыков 
ответил:

—Я вам не рассыльный 
и не буду собирать комму
нистов в школу.

уровень? Приведем для 
примера некоторых из них, 
состоящих на учете в по 
селковой территориальной 
оервичной парторганиза 
ции.

Вот Губин Моисей Кзпи- 
т о з о б и ч .  Оа длительно- 
время нигде ае работает 
учиться не желает Этот 
коммунист не читает ни 
книг ни газет. Его заела 
обывательщина. В обще
ственной работе он учас
тия не принимает, никаких ӓ 
партийных поручений не! 
несет. * !

Так же пренебрежитель
но относятся к политуче
бе коммунисты Сергеев 
Ефим Михайлович и Мить 
кин Игнатий Прокопьевич. 
Каждый раз руководитель 
политшколы извещал их 
о времени занятий, но они 
ни разу не являлись в 
школу.

Как могло случиться, что 
эти коммунисты забыли тре
бование Устава ВКП(б), в 
котором говорится, что 
член партии обязан не
устанно работать над по
вышением своей сознатель
ности, над усвоением ос
нов марксизма ленинизма?

Следует отметить, что 
политику невмешательства 
в работу этой политшко
лы занял и Самаровский 
райком ВКП(б). Его отде
лу  пропаганды и агита 
ции (заведующий тов. Ва- 
наг) давно известно, что 
занятия в политшколе 
срываются и что терпеть 
дальше такое положение 
нельзя.

Г. Воронцов.

Нарымский чердак (саип) 
—мощная ловушка загар- 
ного периода лова. По сво
ей производительности и 
удобствам в работе чердач
ный лов (саипный) в де
сятки раз превосходит ре- 
жовочный промысел. Кро
ме того, чердачный лов— 
эффективный метод исполь
зования загар ного явления 
на реке Оби в период ска
та рыбы. Так, в первом 
квартале 1946 года Урмае- 
ский колхоз за 15 дней ло
ва 60 чердаками добыл 250 
цевтнерчв рыбы или по 432 
килограмма нв один чердак, 
Сухоруковский колхоз нэ 
рыбоугодии „Ильюшино" 
выловил на один чердак 
но 700 килограммов ры
бы, Чебуковский—600 ки
лограммов, Нялинский— 
450 килограммов.

Вылов на одного рыбака 
и его заработок на чердач
ном промысле в 6—10 раз 
выше, чем на лове рыбы 
режовками. Но из этого не 
следует делать вывод, что 
режовки совершенно не ну
жны.Режовки надо бесспор 
но применять еще и пото
му, что там, где возможно 
взять рыбу режовками не
возможно ловить ее черда
ками.

В колхозах Самаровско
го района, расположенных 
на реке Оби, режовочный

промысел развит хорошо, 
а чердачный с его большой 
производительностью вне 
дрен только в 6 колхозах 
из 22, обслуживаемых Сама 
ровской МРС.

Поэтому перед каждым 
обским колхозом стоит за 
дача—внедрить чердачный 
лов рыбы и тем самым соз 
дать гарантию выполнения 
и перевыполнения план* 
рыбодобычи первого квар
тала 1947 года.

Чердаки необходимо вы
ставлять уже в декабрг 
месяце. Опыт показал, что 
значительноеколичестворы 
бы вылавливается чердака
ми еще до наступления за
мора на реке Оби.

Необходимо чердаки 
строить обязательно кону
сообразные, вместо прямо
угольных, так как это дает 
возможность сэкономить 
до 30 процентов дели, об 
легчает изготовление их в 
не уменьшает уловов.

Долг инженерно-техниче
ских работников МРС— ока
зать рыболовецким брига
дам техническую и практи
ческую помощь во внедри 
нии чердачного лова в каж 
дом колхозе, чтобы обеспе
чить высокие уловы рыбы 
и повысить материальное 
благосостояние рыбаков.

X. Глуекин.

Борются за получение высокого урожая 
зерновых

Двухмесячные курсы секретарей первичных 
партерганшцнй

При окружной партийной 
школе закончили работу 
двухмесячные курпы секре
тарей первичных партор
ганизаций. Курсы проеду- 
шали 21 человек.

На курсах преподавались 
история ВКП(б), партийное 
строительство, междунаро
дные отношения, закон о

Колхозники колхоза „Ма 
як" (п. Кедровый, Самаров
ского района) получат не 
мало натуральных выдач 
при распределении доходов 
за 1946 год. Упорный труд, 
вложенный в сельское хо
зяйство, дт  свои резуль
таты.

Колхоз получил высокий 
урожай зерновых культур, 
—достойный первого года 
сталинской пятилетки. 
Пшеницы сорта „гарнет" 
с одного гектара получено 
в среднем по 19,5 центне
ра, пшеницы сорта,, люгес- 
цене"—16,5 центнера, а ов
са сорта „нидэр"—12,3 цен
тнера. Урожай местного 
ячменя составил 13,5 цент
нера с одного гектара.
Колхозом снято 450 цент

неров зерна сверх плана.
Отдельные звенья по

лучила урожайность дале
ко выше средней по кол
хозу. Так, звено Кармацко-

По 26 центнеров на 1 га. 
голозерный ячмень — 24 
центнера с гектара. Звено 
Кармацкого Г. 0. получи
ло оверх плана 197 цент
неров зерновнх: по пшени
це „гарнет" с площади 6 га 
урожай составил по 80,61 
центнера с гектара, мест
ный ячмень с такой жепло 
щади—по 16 центнеров

Высокий урожай колхоз 
получил благодаря умелой 
организации председателем 
колхоза Черепановым Г. Г 
и полеводом Водолазовым 
П. Ф. труда колхозников 
полеводческих звеньев. Не 
даром Водолазова колхоз 
ники называют „колхозным 
агрономом*.

В колхозе ведутся подго
товительные работы к по
лучению высокого урожая 
в будущем, 1947 году. Се
мена засыпаны полностью, 
на озимых пооевах произ

пятилетием плане восстано-!щади га дала урожай 
вления и развития народ
ного хозяйства СССР и

го И. Ф. собрало сверхведено  снегозадержание, 
плана 251 центнер зерна:! заготовляются местные 
пшеница „гарнет" с пло-| удобрения.

Корепанов.

Но следам наших выступлении
другие дисциплины.

С к у р с а н т а м и  проведено 
также несколько занятий я о , и Г т
вопросам агитационно Про-1 нашей газеты, зав. Березовским 
ПагаеДйС ТС К ОЙ  р а б о т ы  В райживотделем т. Сидоров сооб- 
связи с выборами в Верхов- щил нам следующее:
ный Совет РСФСР.

Й З В Е Щ Е Н И Е
16 декабря 1946г., в 8 часов 

вечера, в помещении пзртийн го 
кабинета пос. Ханты-Мансийск 
для самостоятельно изучающих 
историю ВКП(б) состоится лек

ция на тему ; Борьба за созда
ние социал-демократической р а
бочей партии в России*.

Лекцию читает т. Титов.

Районный отдел животновод
ства принял ряд мероприятий по 
улучшению удода за зверями:

.З А Б Ы Т А Я  З В Е Р О Ф Е Р М А *
под таким лаго- произведено обследование зве

роферм, причем даны практич - 
ские указания правлениям кол 
хозов и звероводам; зверофер
мы закреплены за специалиста- 
ми-зооветработниками. Состоя
ние звероводства значительно 
улучшилось* •.

ЗА РУБЕЖОМ
В Белграде состоялся Славян

ский конгресс, в котором приня
ли участие делегации СССР, Ю го
славии, Польши, Чехословакия 
и Болгарии. В день открытия 
конгресса город был празднично 
украшен флагами славянских 
стран, приветственными плаката
ми и лозунгами.

На конгрессе избран общ есла
вянский комитет. Местом пребы • 
вания этого комитета будет Бел
град. От Советского Союза в 
общеславянский комитет избраны 
профессор Вознесенский, гене
рал лейтенант Гунцорэв, писатель 
Корнейчук и знатная артистка 
СССР Александровская.

Под бурные аплодисменты кон
гресс принял приветственную  
телеграмму товарищу Сталину,

На заключительном заседании 
конгресса было принято обращ е
ние ко всем славянским и всем  

вободолюбивым народам мира 
с призывом неуклонно стоять на 
страже мира и безопасности всех 
народов, бороться за укрепление 
дружбы со всеми демократичес- 
кимисвободолюбивыми народами 
мира, за содружество славянских 
народов, за полное искоренение 
остатков фашизма.* т .1=

В Париже состоялось заседание 
Французского Национального 
собрания, на котором главой 
Французского правительства и з
бран социалист Леон Блюм.* * «

Правительства Югославии и 
Албании подписали хозяйствен
ное соглашение. По этому согла
шению правительство Федератив
ной Народной республики Ю го
славии будет оказывать широкую 
поддержку и помощь Народной 
республике Албании в деле х о 
зяйственного подъема.* * *

В Каире (Египет) состоялась 
антиправительственная демон
страция молодежи в знак протеста 
против проекта англо-египетско
го договора. * * *

Китайские военные власти про
водят в Маньчжурии широкую  
кампанию по вовлечению населе
ния в ряды китайской правитель
ственной армии с целью исполь
зования его в борьбе против 
объединенной демократической 
армии. Население Маньчжурии 
всячески уклоняется от вступле
ния в ряды правительственной 
армии. Военные власти прибе
гают к различным посулам и у г 
розам по адресу тех, кто ие ж е 
лает вступать в армию.

(ТАСС).

Ожесточенные бои 
в Индонезии

ГААГА, 18 декабря. (ТАСС). 
По сообщениям из Индонезии, 
в различных секторах островов 
Ява и Суматра продолжаются 
ожесточенные бои. Как передает  
агентство АНП, военные действия 
беспрерывно происходят в райо
нах Медана, Батавии, БаЙтензор- 
ге, Бандунга, Семаранга и Сура- 
байи. В боях применяется артил
лерия

Бесчинства 
реакционеров в И ране

ТЕГЕРАН, И  декабря, (ТАСС). 
1о сообщению газеты .А теш бар*, 

на всем протяжении Трансиран
ско! железной дороги рабочих- 
<зе байджанцев увольняют с ра
боты и заменяют членами «демо
кратической партии»

Сообщают, что 500 работниц, 
арестованных в Шахрн, являются 
азербайджанками.

Ответ, редактор 
А. И ЦИБИЛЕВ.

.К О Г Д А  Ж Е  В С А Н А РО В О  Б У Д Е Т  Р А Б О Т А Т Ь  БАНЯ?«
На помещенную под этим заго- нам, что налажена бесперебойная  

ловком ззмет«у ( ^  223 нашей * работа бани консервного завода 
газеты от 22 ноября с. г.) зам .( —6 раз в неделю. Для этой цели  
председателя Самаровс.гого рай-1 бане переданы дрова из общих 
исполкома т. Бирюков Сообщил фондов.

Потерялась с выпаса кобыла 
-ороная, возраст 3 года, грява яа 
правую сторону. Знающих мест'4 
нахождения лошади просим сооб 
щить по адресу: с. Самарово, 
промартель „25 Октября* за возна
граждение.

В Беломорской колхозе «Заря новой 
жизни » потерялась лошадь о ноля: 
ж е р е б е ц  ласти триво-гнедой под 
вдичкой Гуляй Пршеты: грива на обе 
стороны. Просьба к анающвл лестона- 
хоацеаио лошади сообщить Волхову.
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